

## Communiqué de presse

Lyon, le 23 octobre 2018

# Fonction publique : moins présente dans l'Ain

*« Fin 2015, plus de 630 000 personnes travaillent dans la fonction publique en Auvergne-Rhône-Alpes. Plus de quatre sur dix sont employées par l'État, mais les versants territoriaux et hospitaliers emploient aussi un personnel important. Avec 80 agents publics pour 1 000 habitants, Auvergne-Rhône-Alpes est peu administrée en comparaison des autres régions françaises. L'Ain se situe notamment dans le bas du classement des départements français, à l'inverse du Puy-de-Dôme où l'emploi public est très présent. »*

**Cet « Insee Flash n°39 » de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes est accessible sur [www.insee.fr](http://www.insee.fr)**

**Contact presse : Nathalie Camus – 04.78.63.26.96 – [nathalie-r.camus@insee.fr](mailto:nathalie-r.camus@insee.fr)**